

Asegura Díaz Canel que Cuba se defiende con la verdad ante las calumnias de EE.UU.



La Habana, 28 nov (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz Canel Bermúdez, aseguró este jueves que la verdad de Cuba echa por tierra la nueva oleada de calumnias del imperio.

En su cuenta en twitter, el primer mandatario manifestó que se desenmascaran las falacias, calumnias, mentiras y la desfachatez con que actúan los personeros del imperio haciendo alusión a la campaña de descrédito contra la Revolución promovida tras la detención del contrarrevolucionario José Daniel Ferrer.

El dignatario compartió en la red social un artículo publicado en el diario Granma donde se hace referencia a las pruebas mostradas la víspera en un reportaje del Noticiero Estelar de la Televisión Cubana donde se desmonta la campaña mediática internacional, orquestada desde Washington, que intenta victimizar a Ferrer y presentarlo como un prisionero político.

Las imágenes destruyen las falacias de este personaje y de quienes las reproducen y exageran en el exterior, respecto a la desaparición física, el supuesto maltrato físico, la tortura o que recibe alimentación insuficiente con el fin de acusar a las autoridades cubanas de violar sus derechos humanos, tras ser detenido bajo denuncias de secuestro y provocar lesiones a un ciudadano

Las grabaciones muestran, además, las visitas de la Encargada de Negocios de Estados Unidos en Cuba, Mara Tekach, a la vivienda de Ferrer y prueban que la diplomática conduce personalmente el desempeño de este individuo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/208519-asegura-diaz-canel-que-cuba-se-defiende-con-la-verdad-ante-las-calumnias-de-eeuu>



Radio Habana Cuba